

Jahresrückblick und Vorschau

Das Jahr 2013 neigt sich dem Ende zu: Sie halten hier schon die Dezember-Ausgabe in Ihren Händen.

Wir hoffen, dass Sie mit unseren diesjährigen monatlichen Themenheften eine erfolgreiche und gute Weiterbildung erhalten haben.

Nach den Schwerpunkten Schulter, Osteoporose, Hüfte, Alterstraumatologie, Sportorthopädie, Rheuma, Schmerztherapie und Knie möchte ich mich jetzt noch ganz herzlich bei Prof. Ruchholtz bedanken, der für unsere letzte Ausgabe in 2013 ein Themenheft „Kindertraumatologie“ gestaltet hat. Mein Dank gilt ebenfalls allen mitwirkenden Autoren der Sektion Kinderchirurgie der Deutschen Gesellschaft für Unfallchirurgie, die für uns die aktuellen konservativen und operativen Versorgungskonzepte in der Behandlung kindlicher Verletzungen vorstellen.

Mein Dank gilt auch dem Präsidial- und Wissenschaftlichen Beirat und unserem Review-Team für die Unterstützung, damit wir die OUP qualitativ immer gehaltvoller gestalten können.



Prof. Dr. med. Werner Siebert

Im Januar 2014 starten wir unsere neue Themenheft-Reihe unter der Leitung von Frau Prof. Meurer, der VSOU-Kongresspräsidentin 2014, die uns – passend im Nachgang zur Dezember-Ausgabe – gleich anschließend die aktuellen Behandlungsmethoden in der „Kinderorthopädie“ vorstellen wird.

Als weitere Themen sind vorgesehen: Wirbelsäule, Fuß und Sprunggelenk, Hand/Ellenbogenchirurgie und Rehabilitation von Traumapatienten.

Im Namen der OUP wünsche ich unseren Lesern eine frohe und erholsame Weihnachts- und Neujahrszeit und frohe Stunden im Kreise Ihrer Familien.

Alles Gute, Ihr

Prof. Dr. med. Werner Siebert
Schriftleiter OUP

Orthopädische und Unfallchirurgische Praxis